

CLUBES

El dueño de los Sixers da marcha atrás y no recortará el salario a la plantilla

El propietario de la franquicia de la NBA y de los New Jersey Devils había anunciado que ajustaría a la baja el salario del personal de ambos equipos durante el periodo de tiempo que no se jugaran partidos, pero finalmente ha calificado esta decisión de un error.

Palco23
25 mar 2020 - 09:25

Los Philadelphia Sixers de la NBA y los New Jersey Devils de la NHL no ajustarán a la baja el salario de su personal por la crisis del coronavirus. Pese a que un día antes ambas franquicias han afirmado que sí lo harían, y se habían convertido en las primeras franquicias de la liga norteamericana de baloncesto y de hockey hielo en anunciarlo, finalmente el propietario de ambas entidades ha dado marcha atrás.

Josh Harris, propietario de los Sixers y también de los New Jersey Devils de la NHL, ha calificado ahora dicha medida como un error y ha pedido disculpas tanto al personal de la franquicia como a los aficionados. "Nuestro compromiso ha sido hacer todo lo posible para mantener a todos nuestros empleados trabajando en esta situación tan difícil", ha dicho Harris en un comunicado. "Después de escuchar a nuestro personal y jugadores, está claro que fue una decisión equivocada; hemos rectificado y pagaremos a los empleados sus salarios completos. Pido disculpas por el malentendido", ha concluido el dueño de la franquicia.

La NBA comunicó días atrás que la idea era pagar a todos los jugadores sus sueldos al completo hasta el 1 de abril, pero también dejó abierta la posibilidad de recuperar futuros salarios por los partidos cancelados a partir del 15 de abril. Es algo que recoge el convenio colectivo, siempre que la cancelación de los encuentros sea por fuerza mayor. De este modo, se podía retener aproximadamente un 0,93% del salario por encuentro no jugado durante el periodo afectado.